

„BEHIND THE PICTURE“

Plakate sollen Schicksale von Flüchtlingen sichtbar machen **WAZ+**

Eva Arndt

Aktualisiert: 05.08.2019, 18:00



Beim Sommerfest der Flüchtlingshilfe Sprockhövel wurde im vergangenen Jahr gefeiert. Auch dieses Jahr locken viele Aktionen.

Foto: Manfred Sander / Funke Foto Services

SPROCKHÖVEL. Die Flüchtlingshilfe Sprockhövel startet das Projekt „Behind the Picture“ mit einem Sommerfest der Nationen. 2020 gibt es eine Plakataktion.

In Sprockhövel sollen Menschen unterschiedlicher Herkunft – ihre Werte, Ziele, Ansichten und Geschichten – im Alltag sichtbar werden. Dafür startet die Flüchtlingshilfe das Projekt „Behind the Picture“ (Hinter dem Bild). Zudem lädt sie für Samstag, 10. August, zum Sommerfest der Nationen ein.

Das Fest wird im Rahmen des Projekts „Behind the Picture“ vom Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat gefördert. „Das Projekt hat zum Ziel, Vorurteile abzubauen und Begegnungen zwischen Einheimischen und Geflüchteten zu fördern“, erklärt Christoph Meer von der Flüchtlingshilfe.

Großformatige Fotos zeigen Geflüchtete

Zentrale Idee ist eine Fotoaktion mit der die Flüchtlingshilfe 2020 einen Beitrag zum **Stadtjubiläum** leisten will. Dann sollen von Januar bis Dezember jeweils 14 Tage in Haßlinghausen und Niedersprockhövel großflächige Plakate mit Bildern von Flüchtlingen aufgehängt werden. Um die Menschen besser kennenzulernen, wird es auf der Seite der Flüchtlingshilfe Videos geben, die dem Betrachter das Schicksal hinter dem Bild näherbringen.

FLÜCHTLINGSARBEIT

Stabwechsel bei
Flüchtlingskoordinati
in Sprockhövel

WAZ+



Alle Schritte werden mit den Zugewanderten und Einheimischen erarbeitet. So wird gemeinsam entschieden, welche Geschichten erzählt und in der Ausstellung vertieft werden. Den Auftakt gibt es am kommenden Samstag – ab 9 Uhr beim Workshop und ab 15 Uhr mit dem

großen Sommerfest, beides im Martin-Luther-Haus an der Gevelsberger Straße 3 in Haßlinghausen.